



## Próximas Jornadas Científicas del CIBERES

28 y 29 de junio en Madrid

Las VI Jornadas Científicas del CIBER de Enfermedades Respiratorias se celebrarán el 28 y 29 de junio en la Escuela Nacional de Sanidad del Instituto de Salud Carlos III (Madrid). En su sexta edición, las Jornadas servirán de marco de presentación de los avances más destacados del Programa Estratégico de Investigación del CIBERES, así como la realización -como novedad de este año- del I Foro de Innovación y Transferencia del CIBERES que pretende establecer un canal directo entre la investigación del CIBERES (productos originados a partir de la investigación en el área respiratoria) y empresas. Asimismo, como en años anteriores, cada grupo del CIBERES puede asistir con 2-3 componentes -coste del desplazamiento y alojamiento a cargo del presupuesto central-. La persona de contacto es Mar Vaquer (mvaquer@ciberes.org). Ver programa preliminar de las jornadas.

[+] Programa



## El CIBERES participa en un estudio internacional sobre los cuidados clínicos de la EPOC: "ERS | COPD Audit"

Auditoría Clínica sobre las exacerbaciones de la EPOC en Europa

El estudio ERS/COPD Audit (2010-11) es una extensión de trabajos realizados con anterioridad en el Reino Unido (2006 y 2008) en el ámbito del National Clinical Audit and Patient Outcomes Programme (NCAPOP) del Servicio Nacional Británico de Salud (NHS), y en España (AUDIPOC 2009). AUDIPOC es la primera experiencia española en auditorías clínicas de ámbito nacional, y surge en el ámbito de SEPAR y CIBERES. Participaron 129 hospitales de todas las Comunidades Autónomas, que en ocho semanas reclutaron 11,564 pacientes ingresados con un diagnóstico provisional de eEPOC; de ellos 5.178 fueron seleccionados como definitivos de acuerdo con los criterios de inclusión establecidos.

[+] Más información



## Publicado el proyecto FADO

Importante logro en la prevención de Neumonía Asociada a Ventilación Mecánica en España

El artículo, que es una validación de las "care bundles" (paquetes de medidas) europeas, se ha publicado en la revista Clinical Microbiology and Infection. Se trata de un trabajo colaborativo entre investigadores del PCI en Neumonía del CIBERES, promovido por el Departament de Salut de la Generalitat y la Sociedad Catalana de Medicina Intensiva. El trabajo en equipo permite aumentar la seguridad del paciente. Los esfuerzos de prevención y mejora de resultados deben centrarse en lograr un mayor cumplimiento de paquetes de medidas basados en la evidencia.

[+] Más información



## Nuevas investigaciones sobre hipoxia crónica

El Hospital San Pedro de Alcántara de Cáceres lidera una investigación en la que intervendrán 440 pacientes, de 22 centros hospitalarios españoles, que presentan hipoxia crónica, o deficiencia de oxígeno mantenida, y a la vez episodios de hipoxia intermitente. La investigación fue presentada por el jefe del Servicio de Neumología del hospital cacereño, Fernando Masa, jefe del grupo 15 del CIBERES, y el catedrático de la Universidad de Barcelona Ramón Farré, perteneciente al grupo 12 del Dr. Daniel Navajas.

[+] Más información



## Germán Peces-Barba, nuevo presidente de Neumomadrid

Germán Peces-Barba Romero, jefe asociado del Servicio de Neumología de la Fundación Jiménez Díaz de Madrid, ha sido elegido nuevo presidente de la Sociedad Madrileña de Neumología y Cirugía Torácica (Neumomadrid). Peces-Barba es doctor en Medicina por la Universidad Autónoma de Madrid desde 1990, y profesor asociado de Medicina de esta universidad desde 2007. Además, es jefe del Laboratorio de Neumología Experimental de la Fundación Jiménez Díaz e investigador del Centro de Investigación Biomédica en Red de Enfermedades Respiratorias (Ciberes).

[+] Más información



## Más información

- [+] Agenda
- [+] Dossier de prensa
- [+] Noticias
- [+] Convocatorias y cursos